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3月5日（木) 書面総会により、来年度の役員の方々が承認されました。

会長 後藤 淳 (ごとう じゅん) さん

副会長 民野 美紀 (たみの みき)さん

会計 小山 良子 (こやま りょうこ)さん

会計監査 安藤 陽子 (あんどう ようこ)さん

為田 幸子 (ためだ さちこ)さん

指名委員会の皆様、ありがとうございました。

今年はコロナ禍ということもあり、残念ながら例年通りの

PTA活動ができませんでした。

新年度スタートの入学式から、密にならないようにというこ

とで、式への参列者も限定して実施されました。その後、緊

急事態宣言が出たこともあり、PTA活動もかなり制限された

状態でした。

例年であれば毎月実施している運営委員会も非常事態宣

言下でしたので4月・5月は中止にしました。

6月・7月は密を避けるために、進路指導室で実施しました。

9月以降はオンラインでの会議に切り替えて毎月実施しま

した。6月・7月にクーラーがない部屋で、扇風機だけで運

営委員の皆さんが汗まみれになりながら会議をしたことは、

とても良い思い出です。

そのような状況でしたので、この一年は生徒の皆さんに少

しでも気持ちよく学校生活を送って貰おうと運営委員の皆

で決めてPTA活動をさせて頂きました。

まず、夏には少しでも涼んでもらえる場所を作りたいという

ことで、体育館から渡り廊下に掛けてミストを設置しました。

また、秋には、校門前花壇の植木の植え替えと運動場の

ベンチ修繕を行いました。

三学期には、後期生徒会の皆さんが十三中のマスコット

キャラクターグッズを作成するということで、そのお手伝い

もさせて頂きました。

今振り返ると、この一年間は、例年では経験できなかった

年になり、私にとってとてもいい思い出の年となりました。

微力ながらではありますが、生徒の皆さんが学校生活を

快適に過ごしてもらえるお手伝いができて、本当に嬉しく

思っております。

会長 本田 貴士

新型コロナの渦中に始まった今年度のＰＴＡ活動ですが、

色々と制約が掛かる中、何ができるかを思考しながも活動

していただけたのは良かったと思います。リモートでの運営

会議にもすぐに対応でき、仕事中に会議に参加していただ

いた方もいらっしゃいました。本当に頭の下がる思いです。

役員や運営委員さんの中には、何年も運営委員をされて

いる方が何人もおられることを見ても、ＰＴＡ活動が楽しく、

子ども達だけでなく、親にとっても「ＰＴＡ」存在の意義を垣間

見ることができていると感じています。

今年度末に、お子さまの卒業と同時に本校ＰＴＡ活動を卒

業される方もおられます。本当に寂しい思いです。これまで

本校を支えてくださってありがとうございました。

教職員もＰＴＡ会員ですが、ＰＴＡ活動は、料理でいうところ

の「スパイス」（隠し味）の様な存在だと思っています。

主役（料理）は子ども達、ＰＴＡ活動（スパイス）を加えること

で、子ども達の活動が引き立つようになります。目立ちすぎ

ず、かと言って「ないと味気ない」、さりとて「スパイス」単品

じゃ意味がない。そんな存在かと思いますが、これからも本

校を支えていただければ幸いです。

教頭 大﨑 隆善

３年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。中学校生

活集大成となる今年度は新型コロナウィルスによる休校から

のスタートでした。

残念ながら中止となってしまった行事もありましたし、部活動

にも制限が課されました。

そのような中、規模を縮小し実施された体育大会や日帰り

修学旅行は楽しい思い出となったことと思います。

３年生学級委員会で卒業記念品を用意しました。今年度

はボールペン・図書カード・紅白饅頭を贈ります。

４月からそれぞれの進路での活躍を応援しています。

今年度は新型コロナウイルスの拡大により年度当初から5

月末までの休校から始まり、何もかもがこれまでとは全く異

なる1年間でした。

PTA運営委員会は毎回ZOOMを使ったオンラインで行われ、

いつもとは少し違う感じになりました。

その中でも運営委員の皆さんが生徒のために何ができる

だろうかと一生懸命に考えて頂き大変嬉しかったです。

大きなものとして、ミストの設置、テントの購入、ウォーター

クーラーの交換など暑熱対策をしていただきました。

今年は1学期が8月7日までとなり、プールも使用できない中

で体育の授業や夏休みのクラブの際にも大変助かりました。

また保護者ボランティアの方の応援も頂きベンチの設置をし

て頂きました。その他、各委員会でもできる限り通常どおり

の活動をして頂き、大変有り難かったです。

生徒会の活動にもご支援をいただき子どもたちも大変喜ん

でおりました。

今年度の役員さん、運営の皆さんは本当にご苦労されたと

思います。大変お世話になり有難うございました。

今後もしばらくはウィズコロナでの活動が続くと思いますが、

どうぞよろしくお願いいたします。

校長 成瀬 彰
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